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为什么财务好多都炒股炒股是怎么回事？-股识吧

一、为什么上市公司没有分配股利还有这么多人去炒股？

很多人去炒股是因为看到了巨大的升值空间，而不是看重分配股利，毕竟能够获得
分配股利的资格有限。

二、学了会计，炒股就真的会很厉害吗？原因是什么？

主要是会计专业比较懂财务报表，做价值投资比较靠谱一些。
当然限于电视了。
现实中中国股市的财务报表真的很少，另外投机成分较大，所以也没什么用。

三、股票是一种高风险投资，为什么还会有那么多人炒股？

因为很多人梦想着自己炒股能实现一夜暴富，所以风险越大自己的投入就会越多。
简单快捷的暴富机会。
有很多生活一般的人非常喜欢炒股，他们会觉得自己如果选中了一股潜力股就能让
自己的身价翻好几倍，这样的投机取巧的心态让大家疯狂的去炒股。
不管是我们上班还是创业，通往成功的道路都是非常难的，赚钱也是一件比较困难
的事情。
只有炒股可以，我们坐在家里面就可以赚到钱，很多人都想尝试一下，在刚开始尝
试的时候可能因为运气好赚了点钱，慢慢的就会投入的越来越大陷得也会越来越深
。
风险大回报率才能高。
在我们大学的财务管理中就能学到风险和回报率是成正比的，所以很多人觉得股票
的风险最大，回报率也就最高，纷纷都想尝试一下。
炒股的人都比较喜欢炫耀自己的成功，他们会觉得自己坐在家里就可以赚到很多钱
是一件很骄傲的事情，所以就在赚钱之后就会到处炫耀，会让那些没有经验的人误
以为炒股是很赚钱的事情，所以就跟风去炒股，赚到一点钱就洋洋得意，最后陷得
越来越深。
很多人退休在家没事做。
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有很多人在年轻的时候一直都在奋斗，在退休了之后就会觉得特别空虚，他们每个
月拿着退休金，但依然很不满足，他们希望自己可以多赚点钱帮儿女减轻一些经济
压力。
所以在退休之后就会选择在家炒股，炒股不要出去，也不用浪费自己的体力，对于
很多退休并且有本金的人来说是非常好的。
这些人会凭借自己的一些社会经验买一些股票，每天在家看涨看跌，即使输了他们
还依然不放弃。
炒股的风险是非常大的，最好不要触碰。

四、读财务的股票会炒得好吗

股票是属于金融系列，理应是读金融的好一些，但学财务的多少也懂一点金融知识
。
如果读书是为炒股，那真的是读什么都没用，股票不是一般人玩的转的

五、从财务自由的角度看购买股票的主要目的是为了获得股息，
对吗？

不对，因为往往股息并不高，若时机选择恰当，通过低买高卖获取的收益更高，当
然风险也更大。

六、为什么这么多人要买股票？

为什么要投资理财 “为什么要买股票？” 回答这个问题之前，先得回答另一个问
题：“为什么要投资理财？”所谓的生活，不就是找个好工作、努力赚钱、减少不
必要的开支，然后王子与公主就能一生幸福快乐吗？理财劳心又劳神，何必理财？
——因为，只有学会聪明理财，才能帮助我们创造美好生活。
一、对抗通货膨胀 很多不想为理财伤脑筋的人总以为：把钱放定存就好了，每年
有固定利息，又不用为理财忙东忙西，何乐而不为?其实这种观念真是大错特错。
因为每年的通货膨胀率会使得金钱的「实质购买力」下降。
当每年的通货膨胀率高于定存利率时，就代表金钱的价值缩水了。
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或许你会怀疑：这种现象真的常发生吗? 没错，发生的机率可是很高的。
尤其2001年，全球吹起降息风，利率越来越低，但物价却节节升高。
所以，可千万不要再以为钱放银行就没事了！持续的通货膨胀，将使您的财富一天
天缩水，一段时间以后您或许已经由富人变为穷人了！ 二、聪明累积财富
理财除消极的对抗通膨之外，还可积极地帮薪水族创造财富。
理财就是懂得如何以钱赚钱，这样累积财富的速度会远比靠着每月微薄薪水，节省
度日来的有效。
世界第二富豪巴菲特一向以简朴的个人风格著称，他住的房子也不例外，是1958年
在内布拉斯加州奥马哈市以3.15万美元买下的。
他一位朋友说，巴菲特太太苏茜最近花了1.5万美元装修这幢房子，巴菲特埋怨说
：“这笔钱拿来复利生息，你知道20年会有多少钱吗？” 巴菲特的财富当然不仅
仅是靠节省度日得来的，关键是他玩储蓄游戏的高超技巧，能使财富聚沙成塔。
三、理财真的这么难吗?
理财工具林林总总，投资人其实可从中挑选对自己最方便的工具来使用。
例如：没空理财的人，至少挑家券商、基金，请个专业顾问来协助。
即便投资股票，懒得进进出出股市的人，也可择绩优股长抱。
总而言之，理财手法也需与人的个性相搭配。
懒人绝对也有懒人投资法，但至少大家先得搞清楚自己的理财目标与风险承担力，
这样才有办法控管自己的财务状况。
任何一种投资工具都有其风险与报酬。
当然，报酬率越高者，风险性也较高。
以一般保守的投资人最爱的定存来说，定存每年的报酬率大约都在5%以下，不过
却少有风险。
至于期货、房地产就属于高报酬高风险的投资工具了。

七、炒股是怎么回事？

炒股是一个把自己从一个富翁的变成负翁的过程
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